

REFUERZA GOBIERNO FEDERAL OPERATIVOS DE SEGURIDAD EN TAMAULIPAS

Posted on enero 5, 2024 by Sandra Torres

Tag: gobierno

En círculos / Sandra torres

Dispone Federación el envío de 460 elementos de SEDENA y Guardia Nacional más, así como dos helicópteros

Ciudad de México.- El trabajo coordinado en materia de seguridad entre la Federación y el Estado es permanente y ha dado buenos resultados, por lo que se reforzará la presencia de las fuerzas federales en Tamaulipas con el envío de 460 elementos y dos helicópteros.

La secretaria de Seguridad y Participación Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez informó este viernes que, por instrucciones del presidente Andrés Manuel López Obrador, se enviarán a la zona norte de Tamaulipas 400 elementos más de la Secretaría de la Defensa Nacional y 60 de la Guardia Nacional, así como dos helicópteros.

Con esto, explicó, sumará un total de 850 efectivos de las fuerzas federales y tres helicópteros en la región que "están exclusivamente para continuar con los operativos", indicó la funcionaria federal en la conferencia mañanera, de este viernes, donde dio una explicación del caso de los 32 migrantes liberados en Tamaulipas.

Agregó que se siguen las indagaciones y ya hay líneas de investigación para dar con los responsables.

Expuso que desde el primer momento en que se conoció del caso, el gobierno federal estableció coordinación con

EnCirculos

El Informativo en Tamaulipas mas Completo y Dinamico

autoridades de Tamaulipas a fin de coadyuvar en la búsqueda y rescate de las víctimas, por lo que se realizaron operativos interinstitucionales en los que participaron la Secretaría de la Defensa Nacional, la Secretaría de Marina, Guardia Nacional, Fiscalía General de la República, la Secretaría de Seguridad y Participación Ciudadana y la Fiscalía General de Justicia de Tamaulipas.

Agregó que se usaron binomios caninos y drones en vías de comunicación federal, cruceros estatales, hoteles, moteles, bodegas y fincas de 6 municipios limítrofes con el lugar de los hechos: Camargo, Díaz Ordaz, Reynosa, Río Bravo, Valle Hermoso y Matamoros.

Además, se efectúo el seguimiento de telefonía, se realizaron recorridos a pie y entrevistas con los pobladores de la zona, en búsqueda de indicios que posibilitaran la localización de las víctimas.